

Milizsystem - Allocations pour perte de gain pour les politiciens de milice

Les politiciens doivent pouvoir être indemnisés pour le travail effectué et ceci de manière adéquate. Cela doit se faire par l'intermédiaire d'une allocation pour perte de gain pour l'employeur. Les employeurs doivent libérer leurs collaborateurs pour accomplir leurs tâches dans le sens préconisé par le système. Les avantages: instauration d'un équilibre approprié pour les employeurs, par ailleurs, les personnes occupant les fonctions en question peuvent s'engager avec bonne conscience. La faisabilité est garantie étant donné que le système peut être adapté exactement au système militaire. A titre de base de comparaison pour de tels systèmes on peut citer le programme d'encouragement Jeunesse & Sport. Dans l'intervalle, cela s'est du reste établi et est salué par les entreprises. Cette adaptation fondamentale permet d'assurer le système de milice à long terme étant donné que tout le monde est mis sur pied d'égalité.

<http://milizsystem.ch/milizsystem-fr/jahr-der-milizarbeit/projekte/posts/eo-entschaedigung-fuer-milizpolitiker.php>